



## CIENCIA

## Tres investigadores de CyL reciben una beca Leonardo

Tres investigadores de Castilla y León, dos que trabajan en la Universidad de Salamanca y uno en la Estación Biológica de Doñana en la Comunidad Autónoma de Andalucía, recibieron tres de las 50 Becas Leonardo que la Fundación BBVA concede a investigadores y creadores culturales para hacer realidad proyectos altamente innovadores. Así, en la categoría de Ciencias Básicas fue para el salmantino Carlos Hernández; en la categoría de Biología, Ciencias del Medio Ambiente y de la Tierra fue para el segoviano Josué Martínez de la Fuente; y el burgalés Fernando Martínez Abad recibió una beca en la categoría de Economía y Gestión de Empresas, Ciencias Jurídicas y Sociales.